



FACTURAS APARECEN CON SUPUESTOS ARREGLOS DE CARROS, DUPLICADOS.

## Bomberos interpone denuncia: pagaron \$22 millones por facturas falsas

**LABOR.** *También se abrió indagatoria interna debido a que se falsificaron firmas de oficiales de la institución.*

**E**l Cuerpo de Bomberos de Temuco interpuso una denuncia ante la Fiscalía luego de detectar que pagaron 22 millones de pesos por facturas falsas.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, la situación fue detectada en el contexto de una revisión del estado semestral de las finanzas de la institución, por parte de la Tesorería General de la institución bomberil.

En ese contexto, se advirtió que el ítem orientado a la reparación de carro bomba estaba teniendo un gasto excesivo desde enero a la fecha, por lo que se gestionó una revisión más exhaustiva.

Fue ahí en donde se corroboró la existencia de una serie de facturas adulteradas, asociadas a la prestación de servicios que no habían sido solicitados ni prestados, las cuales contenían firmas falsificadas por parte de oficiales del Cuerpo de Bomberos de Temuco.

### GRAVE SITUACIÓN

Hasta ahora, las facturas están asociadas a un único comerciante, cuyo local está ubicado en Avenida Balmaceda, en Temuco, que fue ingresado al registro de proveedores a mediados de enero de este año.

La revisión realizada por Tesorería General del Cuerpo de Bomberos de Temuco ha logrado advertir la emisión de

**22**  
**millones de pesos** es la cifra preliminar de lo pagado por facturas falsas.

33 facturas a nombre del proveedor, por trabajos y compras solicitadas por el taller mecánico institucional, en donde se reparan carro bombas.

En ese contexto, se identificaron facturas con el mismo número de emisión y con fechas distintas, además de distintos conceptos de supuestos servicios.

Lo más grave que se ha verificado hasta ahora es que las facturas, que fueron pagadas por un monto preliminar de \$22 millones, se dieron curso mediante la firma falsificada de autoridades del Cuerpo de Bomberos de Temuco.

Con todo lo anterior, el Cuerpo de Bomberos de Temuco interpuso una denuncia ante la Fiscalía, solicitando la realización de diligencias en torno al comerciante y empleados rentados de la institución que están a cargo de documentos.

En un comunicado, Bomberos de Temuco confirmó una investigación interna y reafirmó "su compromiso con la transparencia y la probidad, mientras sus voluntarios seguirán con su labor con entrega y vocación de servicio". **CG**